

COMMUNIQUE DE PRESSE

Enko Education lève 1,4 million de dollars en pré-Series B en un temps record

Le groupe d'écoles internationales africaines a annoncé avoir collecté 1,4 millions de dollars dans le cadre d'un tour de financement réservé à un pool d'investisseurs individuels et institutionnels. Largement sursouscrit en un temps record, il préfigure une seconde levée de 11 millions de dollars d'ici la fin de l'année.



Johannesburg, 17 juillet 2019 - Après l'entrée au capital de Proparco et d'Investisseurs et Partenaires en août 2016, ainsi que la levée de 1,1 million de dollars en dette auprès d'Oikocredit et Bio Invest en 2017, Enko Education franchit une nouvelle étape de sa croissance en clôturant une nouvelle levée de fonds de 1,4 million de dollars auprès d'un pool d'investisseurs privés et institutionnels. Accompagné par la banque d'affaires LiquidAfrica, le groupe prévoit de clôturer la phase 2 de sa Series B d'ici la fin de l'année en levant 11 millions de dollars supplémentaires.

- « Cette levée a été effectuée en deux mois. C'est un temps record qui démontre l'intérêt prononcé des investisseurs pour le modèle Enko Education, qui a prouvé sa pertinence pour prendre part au défi de l'éducation en Afrique. Les deux tiers des investisseurs de ce tour de table sont d'ailleurs du continent, avec sept pays africains représentés. » a expliqué M. Cyrille Nkontchou, fondateur et Président d'Enko Education.
- « Ce financement conclut la première étape de notre Series B, qui se poursuit en 2019 et vise une levée de 11 millions de dollars supplémentaires auprès d'investisseurs privés, de family offices et de fonds d'impact. » ajoute M. Eric Pignot, fondateur et Directeur Général d'Enko Education. « Cette levée de fonds nous permettra de mettre en place notre plan stratégique, et d'atteindre 60 écoles et 20 000 élèves dès 2026. » Une stratégie de croissance qui s'articule autour de quatre axes principaux : le développement des écoles existantes, la création de nouveaux établissements, des acquisitions et le développement du modèle d'opérateurs d'écoles.

Depuis l'ouverture de sa première école en 2014 à Yaoundé, le groupe Enko Education a développé un réseau de 14 écoles internationales africaines dans 8 pays d'Afrique subsaharienne. Plus de 2 000 élèves, du primaire au lycée, bénéficient ainsi à des coûts abordables d'une éducation internationale de qualité, et d'un accompagnement individualisé dans leurs admissions à des universités de renommée mondiale. Enko Education est aujourd'hui le plus large réseau africain d'écoles offrant les programmes du Baccalauréat International, et a été pionnier dans la mise en place de ces programmes dans 5 pays.

Le modèle Enko Education a déjà généré de brillants résultats puisque les élèves des premières promotions étudient actuellement dans de prestigieuses universités à travers le monde, telles que Yale College aux Etats-Unis, Sciences Po ou l'Ecole Polytechnique en France, l'Université de Toronto au Canada, l'African Leadership University au Rwanda ou encore la Capital University of Economics and Business en Chine.

À propos d'Enko Education

Enko Education est un réseau d'écoles internationales africaines fondé en 2013, qui vise à accroître l'accès à une éducation internationale de haute qualité pour les jeunes en Afrique. Enko Education propose des programmes d'enseignement primaire et secondaire internationaux pour permettre aux jeunes Africains talentueux d'être admis dans les meilleures universités du monde.

Enko Education compte actuellement 14 écoles internationales dans 8 pays africains.

Pour plus d'informations sur Enko Education, veuillez contacter Fanny Moral, responsable de la communication, par e-mail à <u>fanny.moral@enkoeducation.com</u> ou au +27 84 802 7164, ou visitez le site Web de la société à l'adresse <u>www.enkoeducation.com</u>.

Pour plus d'informations sur la levée de fonds, veuillez contacter Alexis Bonal, vice-président de LiquidAfrica, par e-mail à <u>alexis@liquidafrica.com</u> ou au +27 72 697 9861.